



José Bono, José María Aznar y José Manuel Martínez Cenzano posaron, uniendo sus manos, para los periodistas.

Mancha a solicitar oficialmente al Ejecutivo Central la constitución del Real Patronato.

A la espera de la resolución definitiva y, viendo que iba pasando el tiempo y que dicha resolución no terminaba nunca de llegar, tanto el Ayuntamiento de Cuenca como el Gobierno regional, se mostraron a favor de la creación de una Fundación previa a la creación del Real Patronato, con una doble finalidad: presionar en la medida de lo posible al Gobierno central para que los trámites llegarán a buen puerto, por un lado y, por otro, preparar el terreno para la posterior labor que habría de desarrollar el Real Patronato de la Ciudad de Cuenca una vez constituido.

Dicha Fundación quedaba creada oficialmente el 4 de septiembre del 2002.

Días más tarde, la Consejera de Economía de la

Junta de Comunidades, María Luisa Araújo, daba a conocer públicamente los presupuestos regionales para el 2003. Lo más significativo de éstos, es que ya recogían, en el capítulo de gastos, el montante que la Junta iba a destinar al Real Patronato conquense, en concreto, 2,4 millones de euros, la misma cantidad que reservaba para el Real Patronato de Toledo.

*El empujón definitivo para la creación del Real Patronato conquense lo daba José Bono el 15 de julio de 2003, tras reunirse en audiencia privada con José María Aznar*

previa para la constitución del Real Patronato de Cuenca nos hacíamos eco meses más tarde en esta revista. El 22 de enero de 2003, el Gobierno regional declaraba como 'Áreas de Rehabilitación Integral' los tradicionales barrios de San Antón y Tiradores, encargando su gestión económica a la mencionada Fundación.



La Iglesia de San Miguel acogió el acto de la presentación oficial del Real Patronato Ciudad de Cuenca. Aznar, Bono y Martínez Cenzano ocuparon un lugar privilegiado en el altar.

Sin duda, el empujón definitivo para la consecución del objetivo final lo daba el propio presidente de Castilla - La Mancha en persona el 15 de julio del 2003. José Bono se reunía en audiencia privada con José María Aznar y durante el transcurso de la entrevista, el presidente castellano-mancheño trasladaba al presidente del Ejecutivo Central un ruego: que se diera de una vez por todas luz verde a la creación del Real Patronato conquense, lo que para Bono, como él mismo confesara más tarde, era una «absoluta prioridad».

La solicitud del presidente de la Junta fue tomada en consideración por Aznar. A partir de entonces, los trámites tomaron un nuevo impulso. Finalmente el 21 de enero del 2004, el Real Patronato Ciudad de Cuenca era presentado oficialmente en la capital conquense, concretamente en la Iglesia de San Miguel, con una interesante confesión de uno de los máximos protagonistas del acto, José María Aznar, quien manifestaba en su discurso lo siguiente: «para mí era muy importante dejar resuelto este asunto antes de que mi